

GOBIERNO

Agosto 17 De 2022 - 10:53 P. M.

# ¿Qué pasó en la reunión entre Petro y el presidente de Ecopetrol?

El mandatario nacional visitó el parque solar y la estación San Fernando.



Petro, durante su visita al Meta.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO

**E**n su visita al departamento del Meta, **el presidente Gustavo Petro** se reunió con **Felipe Bayón**, presidente de la estatal energética **Ecopetrol**, en lo que sería la primera reunión desde la investidura del pasado 7 de agosto.

(Vea: [Las ambiciosas reformas de Petro y límites que le impone la economía](#)).

De la reunión, hasta el momento, no ha trascendido mayor información.

Este encuentro se produjo en el marco la visita del mandatario nacional al parque solar y la estación **San Fernando**, donde estuvo acompañado por la ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez, así como empleados de la petrolera estatal y otras personas del gabinete.

(Vea: [Las tareas que Petro les puso a nuevos ministros de Justicia y Ciencia](#)).

Cabe resaltar que se trata del **principal parque de autogeneración de energía** que hay en el país y que produce cerca de 80 megavatios para abastecer al campo petrolero Castilla, el más grande del país.

(Vea: [Tributaria vs. colombianos: los efectos del proyecto en los hogares](#)).

PORTAFOLIO

## Lo más leído

1. Dólar en Colombia cierra con un alza de \$99 y por encima de \$4.300
2. ¿Cambios a la tributaria? Estas son las 3 modificaciones que tendría
3. Sistema de pagos inmediato, producto en el que trabaja el Banrep
4. Tributaria: gastos que se incrementarían para los ciudadanos de a pie
5. Cómo se usaría la moneda digital que plantea el Gobierno
6. El dólar empezó la semana al alza y por encima de los 4.200 pesos



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Cabe resaltar que se trata del **principal parque de autogeneración de energía** que hay en el país y que produce cerca de 80 megavatios para abastecer al campo petrolero Castilla, el más grande del país.

(Vea: Tributaria vs. colombianos: los efectos del proyecto en los hogares).

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



EMPRESAS

Agosto 18 De 2022 - 12:51 A. M.

# Valle y Cauca: 33 empresas han invertido US\$571 millones

En el último año y medio Invest Pacific ha acompañado la llegada de 24 empresas internacionales y la inyección de recursos de nueve firmas.

